



## Responde Ricardo Monreal a Norma Piña que nunca se han propuesto la demolición del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- Luego de que la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, hiciera un llamado a través de un video a los legisladores para abrir el diálogo y afirmó que la demolición del Poder Judicial no es la vía para superar la crisis de seguridad y justicia que se vive en el país, en respuesta, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal** aseguró que su bancada nunca se ha propuesto la demolición del Poder Judicial y subrayó que le hubiera gustado escuchar el llamado de la ministra Norma Piña, antes de asumir una actitud de confrontación permanente.

[https://drive.google.com/file/d/1DCgLHJmFMnql8O6iOm0HQ9\\_0XcP-35Cj/view](https://drive.google.com/file/d/1DCgLHJmFMnql8O6iOm0HQ9_0XcP-35Cj/view)